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Sorocaba, 22 de dezembro de 2023

Senhor Presidente,

Em atenção  ao  requerimento  nº  3173/2023,  de  autoria  do  nobre  vereador

Péricles Régis Mendonça de Lima e aprovado por esse Legislativo, no qual solicita informações

sobre  os  trabalhos  do  Conselho  Municipal  de  Ciência,  Tecnologia  e  Inovação  –  CMCTI,

informamos a Vossa Excelência, conforme esclarecimentos do Parque Tecnológico de Sorocaba:

1) Considerando que a última reunião ocorreu em 10/05/2023 e o regimento

interno do CMCTI prevê encontros bimestrais, é relevante observar que as reuniões planejadas

foram canceladas devido à dificuldade de algumas entidades em nomear membros para ocupar

suas cadeiras.

Vale ressaltar que o decreto de nomeação dos membros enfrentou objeções da

procuradoria jurídica do Município, resultando na ausência de um vice-presidente para substituir

o presidente do PTS em caso de ausência.

Além disso, é importante mencionar que durante o período sem reuniões, os

grupos  de  trabalho  continuaram  avançando  em  suas  atividades.  Destaca-se  a  elaboração  e

proposição do decreto para a formação do Comitê Gestor Intersetorial de Fomento, Estudos e

Geração  do  anuário  de  implantação  do  Conceito  de  Cidades  Inteligentes  no  Município  de

Sorocaba, conduzido pelo grupo de trabalho do CMCTI.

Por fim, cumpre informar que em 14/12/2023 ocorreu a 30ª reunião, cuja ata

está  pendente  de  aprovação  pelos  membros.  Nessa  reunião,  os  participantes  discutiram  as

atividades já executadas pelo Comitê e estabeleceram metas para o próximo ano. Além disso, foi

definido o calendário das reuniões para o ano de 2024.

2) No ano de 2023, o CMCTI optou por priorizar metas menores e tangíveis.

Como já mencionado, a criação do Comitê Gestor Intersetorial de Fomento, Estudos e Geração

do anuário  de  implantação  do Conceito  de  Cidades  Inteligentes  no  Município  de  Sorocaba,

ocorreu por iniciativa e proposta do CMCTI.

De outra sorte, o grupo “Atualização da Lei de Inovação” vem realizando um

estudo  acerca  da  referida  lei  no  município,  buscando  entender  quais  pontos  podem  ser

aprimorados e atualizados.
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Além disso, com a conclusão das atividades do grupo de criação do comitê

voltado  a  cidades  inteligentes,  o  CMCTI  passará  a  analisar  qual  meta  será  priorizada  no

momento para criação de um grupo de trabalho.

Sendo  só  para  o  momento,  subscrevemo-nos  renovando  os  protestos  de

elevada estima e distinta consideração. 

              Atenciosamente,                                           

LUIZ HENRIQUE GALVÃO
Secretário de Relações Institucionais e Metropolitanas

Excelentíssimo Senhor
VEREADOR GERVINO CLÁUDIO GONÇALVES
Digníssimo Presidente da Câmara Municipal
SOROCABA - SP
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